



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	29/07/2024	OPINIÓN



# La Gran Carpa

## Sillas voladoras

Ante el repunte de casos de Covid-19, la senadora Cecilia Sánchez García insiste en que el gobierno federal debe hacer pública la estrategia de contención. Mediante un punto de acuerdo, señaló que, aunque la Secretaría de Salud ha informado que las infecciones están dentro de los parámetros esperados, es necesario informar sobre la estrategia para evitar la propagación del virus y sus variantes. Esto es crucial para prevenir complicaciones de salud entre los grupos más vulnerables de la población.

## Biciclo

Jorge Romero Herrera, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, subrayó la necesidad de considerar todas las voces en los foros sobre la Reforma Judicial, pues ignorar estas voces demostraría que los legisladores solo se representan a sí mismos. Destacó la importancia de tomar en cuenta opiniones y críticas para un sistema judicial más justo. También advirtió que elegir jueces y magistrados por voto popular podría ser influenciado por la delincuencia organizada, partidizando cargos que deben ser técnicos y autónomos.